



**BREMEN
BREMERHAVEN**
INNOVATIV AUS TRADITION

BREMEN SUCHT DIE BESTE 3D-DRUCK-IDEE!



ZEIGT, WAS IHR KÖNNT!

Der 3D-Drucker ist längst in unserem Alltag angekommen. In Schulen, Vereinen, an Universitäten oder in Haushalten stehen die vielseitigen Geräte. Bremen sucht jetzt die besten 3D-Druck-Ideen beim 2. Bre3D-Award 2022.

Dabei sind auch Schüler:innen herzlich eingeladen, ihre Ideen einzureichen. Überlegt einmal: Wie kann der 3D-Druck euer Leben verändern? Was würdet ihr machen, wenn ihr einen 3D-Drucker hättet? Wie sieht eine Welt aus, wenn jede und jeder 3D-drucken kann? Habt ihr vielleicht schon einmal etwas mit einem 3D-Drucker gemacht und wollt es zeigen?

Das Land Bremen sucht Beispiele aus der Praxis, aber auch ganz neue Ideen. Dabei muss die Lösung noch nicht perfekt sein: Sowohl erfolgreiche Projekte als auch Entwürfe, Skizzen, Prototypen oder Modelle können eingereicht werden.

Für die Bewerbung müsst ihr nur das Formular auf dieser Webseite ausfüllen: ecomat-bremen.de/bre3d Ihr müsst dort eure Projekte beschreiben und könnt gern noch Fotos beilegen.

Habt ihr alles zusammen?

Dann sendet es bis zum **28. Februar 2022** an nadja.niestaedt@wfb-bremen.de.

Wir freuen uns auf eure Einreichungen!

Die Gewinnerteams erhalten einen Pokal sowie eine kleine Prämie.

Euer

Bre3D-Award-Team

